

Die Climatico GmbH - Ein Start UP stellt sich vor



Wer heutzutage eine neue Firma gründet benötigt viel Mut und einen vorausschauenden Blick für Zukunftsmärkte. Der Klimawandel kommt und ist schon jetzt nicht zu stoppen! Was bedeutet das jetzt für uns? Es wird wärmer und das Wetter wird extremer. Wir helfen Ihnen ein angenehmes Raumklima zu schaffen, aber gleichzeitig nachhaltig zu sein. Für jede Installation pflanzen wir einen Baum und geben Ihnen das Zertifikat. Aber warum werden Klimaanlage in unseren Breitengraden immer interessanter? Die Luft wird nicht nur wärmer, sie wird auch feuchter. Gerade diese Kombination sorgt dafür, dass wir uns gerade an warmen Tagen nicht behaglich fühlen. Eine Klimaanlage sorgt für ein angenehmes Raumklima indem die Luft gekühlt, aber auch getrocknet wird. Die Climatico GmbH arbeitet mit wenigen ausgewählten, aber sehr hochwertigen, Produkten. Wir haben festgestellt, dass viele Betriebe viele Marken bedienen, aber leider oftmals mit viel zu wenig Sachverstand. Bei der Climatico GmbH ist das anders: Wir arbeiten mit wenigen Partnern zusammen,

aber dafür kennen wir unser Angebot „in und auswendig“. Die Fokussierung geht sogar so weit, dass selbst das Portfolio des Partners weiter eingeschränkt wurde, um die „richtigen“ Geräte für Ihre Anwendung auszuwählen. Das ist der Grund, warum Sie nur wenige Geräte in unserem Angebot finden. Diese decken aber die am stärksten nachgefragten Anwendungen perfekt ab und Sie sind immer „up to date“. Hierbei geht es um die Funktion aber auch um das Design. Eine Klimaanlage kann den Raum tatsächlich auch verschönern. Unsere LG ARTCOOL Geräte sehen aus wie ein Bilderahmen und haben dabei die volle Funktionalität einer Klimaanlage. Mehr sehen Sie auf unserer Homepage: www.climatico.de - Was sollte ein Handwerksbetrieb für Fachkenntnisse vorweisen? Da es in der Klimatechnik insbesondere um die richtige Auslegung geht, sind wir ein Ingenieurbetrieb. Die Auslegung und Berechnung einer richtigen Klimaanlage ist das „A“ und „O“. Viele reden aktuell von Wärmepumpen und den neuen Gesetzen unserer Regierung zur Heizungsmodernisierung. Dieses sieht unter Anderem vor, dass zukünftig mindestens 65% einer Heizungsinstallation aus nachhaltigen Energiequellen, wie Wärmepumpen, bestehen müssen. Tatsächlich sind Klimaanlagen auch Wärmepumpen, welche ebenfalls gefördert werden können. Jede moderne Klimaanlage kann nicht nur Kühlen, sondern auch gleichzeitig Wärmen. Klimaanlagen nutzen



dabei auch die Wärmepumpen-Technologie. Warum installieren Sie nicht einfach eine Klimaanlage in Ihren häufig genutzten Wohnräumen und haben gleichzeitig damit das 65% Ziel erreicht, wenn Sie zukünftig einmal Ihre alte Heizung modernisieren müssen? Eine echte Win-Win Situation, denn ein angenehmes Raumklima im Sommer und gleichzeitig die zukünftigen Klimaziele in Ihrem Gebäude erfüllen ist ein echter Mehrwert. Wir beraten Sie gerne. Der Mensch hat in den letzten Jahren einen nie da gewesenen Abwärtstrend der biologischen Vielfalt unserer Natur eingeleitet und nichts deutet derzeit darauf hin, dass sich diese Entwicklung umkehrt oder verlangsamt. Die Climatico GmbH möchte dem entgegen wirken...

Wer Bäume setzt, obwohl er weiß, dass er nie in Ihrem Schatten sitzen wird, hat zumindest



angefangen den Sinn des Lebens zu begreifen.

Die Climatico GmbH pflanzt für jeden Installationsauftrag einen Baum mit Zertifikat und sagt damit „Danke“. Unser aktiver Beitrag für die Umwelt. Wir freuen uns über Ihre Anfrage. Besuchen Sie uns auch im Internet unter: www.clima360.de